

FASCHING

Liebe Eltern vom Eltern-Kind-Turnen,

am **Dienstag, dem 16. Februar 2010** möchte Khatera mit Euren Kindern und Euch beim Eltern-Kind-Turnen Fasching feiern. Jeder kann sich verkleiden, wie er möchte, es gibt kein bestimmtes Motto. Es sollte nur bequem sein, denn geturnt werden soll trotzdem.

Auch wäre es toll, wenn jeder einen kleinen Snacks (bitte in der Liste ankreuzen) mitbringen könnte, damit wir ein kleines Party-Buffer aufbauen können.

Die Faschingsparty kann allerdings nur stattfinden, wenn mindestens 10 Kinder teilnehmen. Bitte tragt Euch in der anhängenden Liste ein, mit wie vielen Personen (Erwachsene, Kinder und Geschwisterkinder, die normalerweise nicht zum Eltern-Kind-Turnen gehören) Ihr mit uns Fasching feiern möchtet.

In den letzten Wochen war die Teilnahme einiger Eltern mit ihren Kindern leider sehr unregelmäßig. Wir möchten Euch zu Bedenken geben, dass stets 2 Mitarbeiterinnen für das Turnen eingespannt sind und daher eine Mindestteilnehmerzahl von 10 Kindern gewährleistet sein muss.

Wir werden das Eltern-Kind-Turnen bis kurz vor den Frühjahrsferien, also **Dienstag, den 2. März 2010**, noch in der bisherigen Form weiterführen. Sollte sich bis dahin die Zahl der regelmäßig teilnehmenden Kinder nicht auf mindestens 10 erhöht haben, können wir Euch nur anbieten, dass das Eltern-Kind-Turnen wieder in Form einer Elterninitiative organisiert wird. Den Hallenschlüssel stellen wir den Elternvertretern gern zur Verfügung.

Wir bitten um Verständnis und würden uns über eine rege Teilnahme an der Faschingsparty wie auch an den übrigen Eltern-Kind-Turntagen freuen.

Euer Rasselbanden-Team



